



François Bérard, directeur d'hôpital en détachement, a été nommé chef du service « certification des établissements de santé

» au sein de

la Direction

de l'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins

par François Romaneix, directeur de

la HAS.

Il

prendra ses fonctions le 1

er

février 2011.

Il succède à Michèle Lenoir-Salfat

qui

, qui a rejoint d'autres fonctions au sein de

la Direction

générale de l'organisation des soins.

François Bérard exerçait jusqu'??? alors les fonctions de délégué national de la Fédération nationale des établissements d'hospitalisation à domicile (FNEHAD) après avoir occupé différents postes à la direction du centre hospitalier Sud Francilien (Essonne)

François Bérard, 33 ans, est diplômé de l'Ecole nationale de la santé publique de Rennes (aujourd'hui EHESP) et titulaire d'un DEA de Droit Public Interne ainsi que d'un DESS Droit Santé Ethique